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+ El máximo órgano de decisión aprobó también el informe financiero 2018 presentado por su rector y presidente, Dr. Eduardo Bautista

+ Autoriza también la creación de licenciaturas, maestrías, doctorados, y eleva a rango de Facultad a la Escuela de Cultura Física y Deporte

 

OAXACA, OAX., diciembre 14.- El Consejo Universitario de la Universidad Autónoma “Benito Juárez” de Oaxaca (UABJO), confirmó las gestiones realizadas por el rector, Dr. Eduardo Bautista Martínez, ante las respectivas instancias de los gobiernos federal y estatal con el propósito de obtener un incremento al subsidio ordinario por 480 millones 765 mil 564 pesos, que representan el 42 por ciento del actual presupuesto de 1 mil 39 millones 82 mil 258 pesos.

 

En sesión extraordinaria realizada este viernes en el Auditorio “2 de Octubre” de la Escuela Preparatoria número 6, el máximo órgano de decisión de la Universidad, que presiden el Rector y la secretaria General, Mtra. Leticia Mendoza Toro, como presidente y secretaria, respectivamente, también fue aprobado el informe financiero 2018 presentado por el Dr. Bautista.

 

Luego de condenar toda forma de violencia en los espacios universitarios e insistir en la coordinación institucional para erradicarla, el Rector de la UABJO dijo que el presupuesto justo y legítimo solicitado permitiría a la Máxima Casa de Estudios alcanzar la media nacional en asignación por estudiante y resolver problemas históricos estructurales que enfrentamos en este momento.




 

Ante el pleno del Consejo Universitario, su Presidente rechazo también, de manera determinante, cualquier insinuación de corrupción en los recursos del subsidio, y refirió que nuestra Alma Mater ha sido acompañada por auditorías constantes, las que hemos ido atendiendo con oportunidad, pero los problemas estructurales tienen que ver con una explicación clara: somos una institución centenaria que ve envejecer su plantilla de trabajadores administrativos y académicos y hay que atenderlos.

 

Refirió que al cierre del presente ejercicio 2018 la UABJO presenta un déficit de 58 millones 113 mil 325 pesos, presupuesto que es necesario para el pago de la nómina correspondiente al aguinaldo de fin de año para 4 mil 607 trabajadoras y trabajadores.

 

Precisó que para el pago del aguinaldo se tomarán en calidad de préstamo 25 millones de pesos del Fideicomiso federal, además de 23 millones 113 mil 325 pesos de Fondos extraordinarios federales, en espera de las aportaciones de los subsidios estatal y federal de 10 y 90 por ciento, respectivamente, y “como alternativa he solicitado un préstamo urgente al Gobierno del estado”.

 

En la continuación de la sesión extraordinaria de 11 puntos, que duró dos horas y media bajo la conducción de la Mtra. Mendoza Toro, el Consejo Universitario aprobó también la creación de la Licenciatura en Psicología y el Doctorado en Ciencias de la Educación, ambos programas ofertados por el Instituto de Ciencias de la Educación (ICE), luego de una explicación a cargo del Mtro. Carlos Martínez y el director, Mtro. Luis Enrique Ramírez López.

 

Igualmente, autorizó la reforma al plan de estudios 2006 de la Licenciatura en Entrenamiento Deportivo (LED), y la apertura de la Maestría en Ciencias Aplicadas al Deporte ofertadas por la Escuela de Cultura Física y Deporte (ECFD), con explicación del Mtro. Carlos Eliseo Díaz Córdova.

 

Además, la creación de dos programas de posgrado que ofertará la Facultad de Idiomas (FI): Maestría en Lengua, Literatura y Traducción, argumentado por el Mtro. Eleazar García Vásquez, y la Maestría en Traducción e Interpretación de Lenguas Indígenas, fundamento por el ex director Edwin León Jiménez.

 

Luego, la ECFD que dirige el Mtro. Adolfo Demetrio Gómez Hernández, consiguió su elevación a rango de Facultad de Cultura Física y Deporte (FCFD), luego de que el Consejo Universitario aprobara la reestructuración curricular de la LED, así como la Maestría en Ciencias Aplicadas al Deporte.

 

Antes, el Rector y Presidente del Consejo Universitario tomó la protesta de ley a los directores, Dr. Luis Manuel Sánchez Navarro, de la Facultad de Medicina y Cirugía (FMyC); Arq. Daniel Gaytán Bohórquez, de Arquitectura C.U. (FACU); Mtro. Rubén López González, de la Escuela de Ciencias (EC).

 

De igual forma, al Mtro. Rolando Fernando Martínez Sánchez, de la Facultad de Idiomas (FI); Ing. Omar Mora Cuevas, de la Escuela Preparatoria número 7; Mtro. Adolfo Demetrio Gómez Hernández, de la Escuela de Cultura Física y Deporte (ECFD), y al Mtro. Rafael Martínez Arias, de la Facultad de Ciencias Químicas (FCQ), quienes luego de resultar electos tomaron posesión del cargo en cada una de sus Unidades Académicas y a partir de ahora se integran como miembros activos del Consejo Universitario.
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